



e.L.A

Europagymnasium
Linz

Kepler

AUHF

LISA

Europagymnasium Linz Auhof
Aubrunnerweg 4
4040 Linz
Austria
Tel: +43 732 245867-0, DW LISA -23
Fax: -17
office@europagym.at
22/11/2023

Betreff/Re: Elternsprechtag 2023/24 / Parent-Teacher Conference Day (PTC) 2023/24

Sehr geehrte Eltern! Liebe Schülerinnen und Schüler!

Am **Freitag, den 1. Dezember 2023**, findet am Europagymnasium Auhof von **14:00 bis 18:00 Uhr** der Elternsprechtag statt.

Ab Freitag, den 24. November 2023, 20:00 Uhr können Eintragungen für den Elternsprechtag über WebUntis vorgenommen werden.

Anmeldungen sind nur online möglich. Bitte loggen Sie sich auf WebUntis als Erziehungsberechtigte/ein. Es sind Zeitabschnitte von 5 Minuten vorgesehen. Wir ersuchen Sie, maximal 2 mal 5 Minuten pro Lehrkraft einzutragen.

Die Anmeldung ist bis Mittwoch, 29. November 2023, 23:59 Uhr möglich. Sollte bei einer Lehrkraft noch Sprechzeit frei sein, kann diese selbstverständlich auch von nicht angemeldeten Eltern am Sprechtag in Anspruch genommen werden.

Dear parents and students,

This year's PTC-day takes place on **Friday, December 1, 2023, from 14:00 – 18:00.**

Registrations for the PTC-day are possible **from Friday, November 24, 2023**, via WebUntis. **Registration will be activated at 20:00.**

You can only register online. Please log onto WebUntis as parent/legal guardian. We are planning five-minute time slots and you are kindly requested not to book more than two timeslots per teacher.

Registration will be open until Wednesday, November 29, 2023, 23:59. Any open time slot can of course be taken up by unregistered parents/legal guardians.

Mag. Andrea Obermayr-Rauter

Mag.^a Andrea Obermayr-Rauter

Schulleitung/Head of school